

FoogaPlan y Fundación INTRAS diseñan una camiseta para concienciar a los jóvenes sobre el cuidado de la salud mental

- El lanzamiento se reforzará con una campaña en redes sociales y un vídeo de la charla entre el creador de esta marca de ropa y zapatillas, nacida en Valladolid, y un profesional de atención directa de la entidad.
- El 100% de los beneficios de la venta de la camiseta 'FoogaPlan x INTRAS', disponible a partir de hoy, 29 de marzo, se destinarán a un programa de salud mental y personas sin hogar

(Valladolid, 29 de marzo).- La marca de ropa y zapatillas **FoogaPlan**, nacida en Valladolid, y **Fundación INTRAS** se han unido para **lanzar una camiseta, 'FoogaPlan x INTRAS'**, con el objetivo de **concienciar a los jóvenes**, el público objetivo de la marca, **de la importancia de cuidar su salud mental**, que se ha deteriorado en los últimos años como indican recientes informes de la Fundación ANAR o FAD Juventud-Mutua Madrileña.

La camiseta, cuyo lema principal es **'Not just a trend' ('No es una moda'** en inglés, en referencia a la salud mental), **estará a la venta a partir de hoy, 29 de marzo**, en la página web de FoogaPlan (www.foogaplan.com) y en la tienda física que la marca tiene en Valladolid (Cánovas del Castillo, 7). La prenda es de manga corta, está realizada en algodón color crudo y tiene estampaciones en verde por delante y detrás.

El 100% de los beneficios de la venta de la camiseta **se destinarán al proyecto** de Fundación INTRAS dedicado a **personas sin hogar con problemas de salud mental**, un colectivo que **sufre una doble discriminación**: por su situación socioeconómica y su enfermedad mental.

El lanzamiento de la camiseta 'FoogaPlan x INTRAS' se reforzará con una **campaña en las redes sociales** de la marca y de la fundación, así como con el **estreno de un vídeo** que recoge la **conversación entre el creador de FoogaPlan**, el vallisoletano Manuel Marcos, **y un trabajador del Equipo de Apoyo Comunitario** de INTRAS en Valladolid, Alberto Bragado. En la charla, ambos **hablan sobre la importancia de cuidar la salud mental, la filosofía y el trabajo diario de la fundación** -basado en la recuperación de los proyectos de vida de las personas con problemas de salud mental-, **y los casos de famosos**, como el cantante **Dani Martín** o el presentador **Ángel Martín**, que han puesto el foco en la salud mental y en la normalización de la búsqueda de ayuda profesional cuando ésta sufre un deterioro.

Fundación INTRAS y FoogaPlan han unido sus fuerzas en un momento en el que **la salud mental de la infancia y la juventud ocupa diariamente páginas y minutos en los medios de comunicación de toda España**.

Fundación INTRAS (Investigación y Tratamiento en Salud Mental y Servicios Sociales) tiene como objetivo apoyar y acompañar a las personas que sufren problemas de salud mental en la recuperación de su proyecto de vida. También busca colaborar en el progreso y desarrollo de la sociedad en la que efectúa sus acciones.

Durante 2021 acompañó a 2.075 personas en Castilla y León, Madrid y Extremadura. INTRAS es miembro de Cermi Castilla y León y la Asociación Española de Fundaciones.

Tema: Lanzamiento de la camiseta 'FoogaPlan x INTRAS'

Contacto Fundación INTRAS – Servicio de RRH y Comunicación: Eva Iglesias 983 399 633 / 683 573 089 / eiv@intras.es